

Stadt Freiburg
Herrn Oberbürgermeister Martin Horn
Rathausplatz 2-4
79098 Freiburg

per E-Mail an:
hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de

Stadtratsfraktion

Rathausplatz 2-4
79098 Freiburg
Telefon: 0761 – 201.1850
fraktion@freie-waehler-freiburg.de
www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de

Freiburg, 15.01.2020

**Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von Sitzungen,
hier: Weihnachts- und Neujahrsgrüße elektronisch**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn,

Weihnachts- und Neujahrsgrüße per Post zu versenden, ist eine alljährliche Tradition. Auch, um Kolleg_innen, Geschäftspartner_innen, Institutionen, Vereinen etc. für die gelungene Zusammenarbeit im zurückliegenden Jahr zu danken. So erreichte unsere Fraktion auch in den vergangenen Wochen wieder zahlreiche solcher Grußkarten, die, nachdem wir sie gelesen haben – da wollen wir ganz ehrlich sein –, im Papierkorb landeten. Jedes Jahr werden somit um die Weihnachtszeit Unmengen an Papier und Geld verschwendet.

Sie, Herr Horn, haben auch 2019 auf den postalischen Versand Ihrer Weihnachts- und Neujahrskarten verzichtet und diese wieder umweltverträglich und kostensparend auf elektronischem Wege verschickt. Die eingesparten Kosten haben Sie zudem als „Jahre in Euro“ gespendet, welche einer gute Sache zugutekommt. Damit gehen Sie vorbildlich voraus, was wir sehr begrüßen.

Darum möchten wir folgende Fragen stellen:

- 1) Ist es möglich, dass alle Dezernate Ihrem Vorbild folgend, zukünftig ihre Weihnachtspost elektronisch verschicken?
- 2) Können städtische Einrichtungen dazu veranlasst werden, auf postalische Weihnachtsgüße zu verzichten und diese stattdessen per Mail zu versenden?
- 3) Wäre es möglich, dass die Stadt Freiburg einen Appell startet, der nichtstädtische Institutionen, Geschäfte, Vereine etc. ebenfalls zum elektronischen Versand motiviert?

Wir bedanken uns für Ihre Bemühung und freuen uns auf Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Johannes Gröger
Fraktionsvorsitzender Freie Wähler



Kai Veser
Stadtrat Freie Wähler